



Retour sur l'Atelier du Changement du 14 octobre 2024



Le 6ème Atelier du Changement du Bassin Nord-Est a été l'occasion de présenter le rôle du Conseil de l'Action du Bassin (CAB) pour l'année 2025 et faire le point sur les avancées des actions de la feuille de route (Voir support de présentation).

Les éléments présents ci-dessous émanent des discussions lors des différentes tables rondes organisées en 2ème partie de la matinée.

01

Concertation thématique santé mentale

Quelles perspectives suite à la 1ère concertation? Comment aborder les enjeux identifiés?

- · Nécessité d'une grille d'orientation rapide pour mieux aiquiller les demandes et renforcer l'accueil, tout en insistant sur l'importance des liens solides entre les services de première ligne et hospitaliers.
- · La pénurie de psychiatres a été signalée comme un obstacle, et des suggestions ont été faites pour augmenter la transparence de la saturation des services. Notamment : le développement d'un système de monitoring des saturations en santé mentale et la poursuite du développement de l'interconnaissance à l'échelle du bassin (via des espaces de rencontres entre les différents services).
- · La mise en avant des services bas-seuil et des interventions à domicile pour les publics vulnérables a également été recommandée, ainsi que la publication d'articles sur des ressources en santé mentale.

02

Concertation thématique prévention et promotion santé

Thématique: l'accessibilité à l'alimentation pour tous·tes dans le bassin.

Les participant·es ont échangé autour d'initiatives locales, comme des ateliers de cuisine avec des épiceries sociales. Les discussions ont souligné l'importance de respecter la dignité des personnes bénéficiant d'une aide alimentaire en proposant davantage de produits de qualité.

Enfin, le défi de renforcer la coordination entre les structures a été évoqué pour maximiser l'impact et toucher un public plus large.

03

RDV de la prévention santé: ELO

Les RDV de la prévention mobilisent des partenaires locaux et régionaux pour diffuser l'information auprès des publics, animer des tables de discussion avec les habitant·es ou accompagner leurs publics. Les discussions ont permis de réfléchir à ces possibles implications et de pointer la pertinence de collaborer avec les lieux clés du bassin. Quatre propositions de quartiers prioritaires où développer des actions ont par ailleurs émergé: Platon, Nord, Reyers et Houwaert.

L'équipe bassin Nord-Est c'est : Aurélie, Victoria, Camille, Yves et Adil.

Le ZOGAB c'est: Nathalie (coordination sociale 1030). Redouane (coordination sociale 1210), Lode (BruZEL), Joachim (ambassadeur Psybru), Floriane (coordination sociale 114) et l'équipe du Bassin Nord-Est.

Save the date le 04/02/2025

• Conseil de l'Action du Bassin: 12h-13h

• Lunch réseau : 13h-14h

• Atelier du changement : 14h-16h





Une initiative de

l'asbl BRUSANO